

PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

Wilson, John/Walton, Frank Pan American Airways Wartime Transatl

Preis pro Einheit (Stück): €119.00



Wilson, John/Walton, Frank Pan American Airways Wartime Transatlantic Air Mail Censorship and the LATI Substitute

Edition 2020, 312 pages, size 28 x 30 cm, language english, softcover.

This is a fascinating account of how the USA and UK co-operated during World War II to run a censorship and intelligence-gathering operation on mail travelling between the Axis countries in Europe and countries in Latin America with pro-Axis sympathies. Pan American Airways took the place of the Italian-owned LATI (Linee Aeree Transcontinentali Italiane) transatlantic airmail delivery service, which had started in 1939 but was terminated by the USA following that country's entry into the war in December 1941. The allied censorship operation was based in San Juan, Puerto Rico, and has not been the subject of study hitherto. This lavishly illustrated book tells the story of the airmail routes and the censorship process that were developed. The authors used a combination of archival materials and relevant covers to tell its amazing story.

Wilson, John / Walton, Frank Pan American Airways Zensur für transatlantische Luftpost während des Krieges und der LATI-Ersatz

Dies ist ein faszinierender Bericht darüber, wie die USA und Großbritannien während des Zweiten Weltkriegs zusammengearbeitet haben, um eine Zensur- und Informationsbeschaffungsoperation für Post durchzuführen, die zwischen den Achsenländern in Europa und Ländern in Lateinamerika mit achsenfreundlichen Sympathien verkehrt. Pan American Airways trat an die Stelle des in italienischem Besitz

befindlichen transatlantischen Luftpostdienstes LATI (Linee Aeree Transcontinentali Italiane), der 1939 begonnen hatte, aber nach dem Kriegseintritt dieses Landes im Dezember 1941 von den USA eingestellt wurde. Die alliierte Zensuroperation war mit Sitz in San Juan, Puerto Rico, und war bisher nicht Gegenstand des Studiums. Dieses reich bebilderte Buch erzählt die Geschichte der Luftpoststruten und des Zensurprozesses, die entwickelt wurden. Die Autoren verwendeten eine Kombination aus Archivmaterial und relevanten Deckblättern, um die erstaunliche Geschichte zu erzählen.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.